



# communiqué

N°: 218  
No.:

Le 19 novembre 1987

## MONIQUE LANDRY DÉSIGNE DES OBSERVATEURS AUX ÉLECTIONS EN HAÏTI

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien avait accepté de répondre à l'invitation du gouvernement d'Haïti d'envoyer des observateurs officiels à l'occasion du premier tour de scrutin des élections présidentielles et législatives qui auront lieu simultanément dans ce pays le 29 novembre. Madame Landry a désigné comme observateurs officiels du Canada M. Michel Gauvin, ancien ambassadeur du Canada, représentant spécial dépêché par la Commission des droits de l'homme des Nations Unies en Haïti en décembre 1986, qui dirigera le groupe canadien, M. Pierre-F. Côté, C.R., Directeur général des élections du Québec et Président de la Commission de la représentation électorale, et M. Richard Balasko, Chef de cabinet et registraire au bureau du Directeur général des élections du Canada.

Madame Landry a déclaré: "La décision d'envoyer des observateurs en Haïti dans les circonstances difficiles que traverse ce pays répond au désir de mon gouvernement de favoriser un processus électoral démocratique en vue de la composition d'un gouvernement représentatif".

Le gouvernement canadien reste en contact avec les autorités haïtiennes afin de s'assurer que les observateurs pourront disposer des services et des installations nécessaires pour vérifier le déroulement du processus électoral, et qu'ils seront autorisés à observer la tenue des élections aux endroits de leur choix.

Madame Landry a ajouté: "Il est important que nos observateurs puissent jouir d'une entière liberté afin de porter un jugement équitable sur le déroulement des élections dans ce pays".